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ЗА ОБРАЗЦОВОЕ САНИТАРНОЕ  
СОСТОЯНИЕ ЕОРОДА

Директивы I I  съезда КПСС по
шестому пяти летнему плану пре
дусматривают дальнейшей повы
шение материального и культур
ного уровня трудящихся. Большое
внимание уделяется жилищному
строительству. За пятилетие пат
мечено ввести в эксплуатацию 50- 
Лбе 200 миллионов квадратных 
метров ЩШЯЩ домов, Ероме этого
партия считает важнейшей зад.ч • 
чей приведение в порядок а cos- 
ранение существующего жилищ
ное фонда и дальнейшее блага- 
устройство жилых домов.

Серьезные задачи поставлены 
съездом по улучшению комму
нального обслуживания городско
го населения. Предусматривается
дальнейшее развитие водопровод
ных и канализационных, тепло
фикационных и электрических 
сетей. Огромная забота партии и 
правительства о благосостоянии 
трудящихся особо видна на строи
тельстве нашего города. Трудя
щиеся получают хорошее . жилье 
со всем благоустройством. Мы са
ми наблюдаем и видим, как бы
стро растут и благоустраиваются 
новые, кварталы жилых домов, 
строятся детские ясли и сады. Б 
городе посажены десятки тысяч 
деревьев и кустарников, разбива
ются скверы, озеленяются улицы. 
Вместе со строительством домов 
делается планировка кварталов, 
асфальтируются улицы, тротуа
ры.

Для сохранения благоустройст
ва в городе имеются все возмож
ности. В нем создана ееть домоуп
равлений, за правильной эксплуа
тацией города следят не только 
коммунальные предприятия, но и 
все другие общественные органи
зации и жители города.

К сожалению, в настоящий 
период санитарное состояние го
рода и рабочих поселков желает 
быть куда лучше. Большинство 
улиц еще не очищено от снега и 
наледи. Б результате пренебрежи
тельного отношения к этим вопро
сам начальника автотранспортной 
конторы т. Иванова жилищно- 
во'ммупадыгому управлению не 
выделяется в достаточном коли
честве автотранспорт, только 
поэтому убранный снег и лед с 
тротуаров лежит в кучах и не вы
возится. Нерегулярно очищаются 
мусорные ящики. Долгое время на 
их очистке работал только один

автомусоросоорник, остальные а,е
два— находились в релгоите.

Б антисанитарном состоянии 
находятся территории кварталов, 
где расположены торговые пред
приятия. Здесь уж так заведено, 
что снецмусор не убирается пока 
директор магазина не будет при
глашен в гор колхоз или в мили
цию.

Недавно исполком городского 
Сонета депутатов трудящихся за
слушал на своем заседании на
чальников коммунальных органи
заций города и ука
зал им на недопустимую 
захламленность города и осо
бенно рабочих поселков, Ну®*

' но сказать, после этого решения 
прошло более десяти дней, а едэ- 
лано по наведению санитарного 
порядка очень мало. Жилищно- 
коммунальное управление (зам. 
начальника /IIКУ т. Тарасова)
еще по-существу не приступало к 
уборке мусора в пое. Майске, уже 
бейчас там появились такие мес
та, где невозможно не только 
пройти пешеходу, но и проехать 
на машине. Домоуправляющие не
серьезно отнеслись к очистке во
досточных колодцев в Соцгороде.

Большую работу по наведению 
санитарного состояния в рабочих 
поселках необходимо провести 
жилищно-коммунальной конторе 
строительства. Правда, в текущем 
году она активнее включилась в 
эту работу, но предстоит ещ1 
много "сделать, чтобы *  поселка; 
было по-настоящему чисто.

Надо, чтобы за санитарным со
стоянием города постоянно следи
ли горкомхоз, милиция, санэшп- 
станция и все коммунальные ор
ганизации.

Коммунальным организациям 
уже сейчас надо приступать к ре
монту штакетника, бордюр, поза
ботиться о создании в каждое 
квартале детских площадок.

В целях постоянного поддержа
ния санитарного порядка на тер
риториях кварталов и подъездах 
домов жилищно-коммунальным 
организациям необходимо оживит з 
работу комиссий содействия экс
плуатации жилого фонда при до
моуправлениях, |  там, где их нет 
—  создать.

Необходимо разъяснить трудя
щимся, что сделать свой город 
красивым и культурным— задача 
не только коммунальников, но и 
всех жителей города.

Передовые коллективы 
коммунальников

Среди коммунальников пред
приятия широко развернулось 
социалистическое соревнование 
за лучшее содержание жилого 
фонда и досрочное выполнение 
финансового плана.

Особых успехов в социалисти
ческом соревновании добилось 
домоуправление № 18— 21 (до
моуправ -т. Антонова)ЖЗа хоро

шие показатели в раооте. этом/ 
коллективу присуждено первое 
место и переходящее Красное 
знамя ЖКУ. Коммунальники ак
тивно включились в работу за 
наведение санитарного порядка 
на своих территориях, ведут под
готовку к организации внутри 
кварталов детских площадок.

Досрочно выполним задание 
первого года шестой пятилетии!

Любовь Зенкина пришла на 
работу в цех JN5 52 управле
ния водоснабжения и канали
зации после окончания тех
нического училища.

Работая электромонтером, 
комсомолка Зенкина исключи
тельно добросовестно относит
ся к своим обязанностям, бы
стро и качественно выполня
ет любое поручение. Она хоро
шо усвоила системы объектов, 
на которых работает, продол
жает настойчиво повышать 
свою квалификацию,

Люба принимает активное 
участие и в общественной 
жизни коллектива.

На снимке: передовая ра
ботница FBK электромонтер 
Л. И. Зенкина.

Примерные в ученье 
и труде

Хороших результатов в учебе 
и практических занятиях дости
гают в’ремесленном училище № 4 
группы слесарей № 7 и 9, кото
рыми руководят мастера произ
водственного обучения тт. Конов 
и Ткачев.

Производственные задания 
февраля эти группы выполнили 
на 140 процентов, перевыполня
ют задания и в марте.

В первых рядах
Новых производственных успе

хов добиваются передовые люди
чугунолитейного цеха ремонтно-
механического завода. Здесь сей
час развернулось движение за 
изучение смежных профессий.

Так, например, формовщик 
Петр Степанович Плюха, отлично 
освоив свою профессию, решил 
получить вторую специальность 
— вагранщика. Пройдя куре обу
чения, т. Плюха выполнил свое 
намерение и теперь, в случае не
обходимости, может самостоя
тельно проводить плавку чугуна.

Примеру передового рабочего

последовали и другие раопчяо 
цеха.

В настоящее время коллектив 
чугунолитейного цеха досрочно 
выполнил квартальное задание 
но заказам для сельского хозяй
ства, ведет работу над литьем за
пасных частей для тракторов.

Совмещение профессий помога
ет коллективу цеха успешнее 
справляться е выполнением про
изводственных заданий, упорно 
бороться за первенство в еоциа  ̂
листическом соревновании цехов 
завода,

Достижения токаря-новатора
В дни социалистического сп- 

ревнования за досрочное выпол
нение плана первого года шестой 
пятилетки высокой производи
тельности труда добивается то
карь авторемонтных мастерских 
предприятия Виктор Домбров
ский, i

Работая на станке ДИП— 200, 
он ежедневно выполняет поли- 
ры —  две нормы за смену, при 
хорошем качестве продукции. Не
давно передовой производствен
ник предложил новый способ

реставрации крышек стартера с 
помощью приспособления, уста
новленного на стенде.

Предложение новатора позвэ* 
лило значительно продлить срок 
службы крышек стартера.

За высокие производственные 
показатели, достигнутые тока
рем Виктором Домбровским, его 
фамилия занесена на Доску Поче
та механического цеха маете >- 
ских и в Книгу почета пред

приятия,

Победители социалистического 
соревнование

Объединенный завком пред
приятия подвел итоги социали
стического соревнования за фев
раль 1956 года.

Завком присудил первое место 
заводу № 4, выполнившему ме
сячное задание на 115,4 процен
та. Коллективу завода вручено 
переходящее Красное знамя.

Второе место присуждено ре-, 
монтно - механическом  ̂ заводу, 
выполнившему план февраля на 
114,6 процента.

Третье место занял коллектив 
ремонтно - восстановительных 
мастерских, он выполнил задание 
на 110 процентов.

По Советскому Союзу
ВЫДАЮЩИЕСЯ УСПЕХИ 
СТАЛЕПЛАВИЛЬЩИКОВ

НИЖНИЙ ТАГИЛ. К концу 
первой смены 17 марта Уралва
гонзавод облетела весть:
электропечь № 8 в цехе мелкого 
литъя дала 10-тысячную по сче
ту плавку без остановки на ре
монт.

Успех достигнут благодаря 
умелому применению нового 
метода футеровки печи, пред
ложенного коммунистом ма
стером т. Вариным. По общепри
нятому способу под и стены элек
тропечей выкладываются из огне
упорного кирпича. Так§£ кладка 
выдерживает от 50 до 100 плавок, 
а затем необходим ремонт. То а. 
Варин после длительных опытов 
пришел к выводу, что кирпичную 
кладку рациональнее . заменить 
набивкой из огнеупорной массы. 
При первой же плавке масса спе
кается, и затем требуется лишь 
периодическое подновление набив
ки по мере ее выгорания. Кампа 
ния печи увеличилась в сто с 
лишним раз!

Коллектив завода тепло по
здравил сталеплавильщиков с 
этим выдающимся достижением.

Бригады работающие на вось

мой печи под руководством бри
гадиров тт. Сазонова, Черепанова 
и Маскевича, взяли новое социа
листическое обязательство: дове
сти работу печи без ремонта до 15 
тысяч плавок.

УГОЛЬНЫЕ РАЗРЕЗЫ 
В ЗАБАЙКАЛЬЕ 

ЧИТА. На окраине Читы, воз 
ле поЬелка ^Черновские копи, на
чалось сооружение первого в За
байкалье разреза по добыче угля 
открытым способом. Предприятие 
вступит в строй в будущем году.

На строительную площадку 
прибывает землеройная техника. 
Смонтирован и готов к работе 
трехкубовый экскаватор. С Ново- 
Краматорекого завода из Донбас
са доставлен шагающий экскава
тор со стрелой длиной в сорок
метров,

В юго-восточной части Читин
ской области ведется подготовка 
к началу работ по сооружению 
Харанорского разреза.

Н А  ПОЛЯХ ЮЖНОГО 
КАЗАХСТАН А 

ЧИМКЕНТ. Теплые весенние 
дни стоят на юге Казахстана. Ис
пользуя благоприятную погоду, 
колхозы и совхозы развернули 
полевые работы. В Келесском,

Чимкентском, Туркестанской, 
Арысском и других районах пер
вые десятки тысяч гектаров за
сеяны яровой пшеницей и ячме
нем. В ряде районов идет закры 
тие влаги на землях, отведенных 
под хлопчатник.

У ПОДНОЖИЯ
КУРАМИНСКОГО ХРЕБТА
АЛМАЛЫК. Еще недавно этого 

города не было на геогра
фической карте. Теперь Ал
малык стал одним из 
крупных индустриальных цент
ров республики. За короткий 
срок здесь построено несколько 
промышленных предприятий, вы
росли десятки кварталов с благо 
устроенными жилыми домамд и 
культурно-бытовыми у чрежденил- 
ми.

Большое оживление царит 
вблизи Алмалыка,- где ведутся 
работы по расширению медепла
вильного комбината, Несколько 
лет назад у подноясья Курамин- 
ского хребта, в местечке Калма- 
кыр,геологи обнаружили богатей
шие залежи медной руды. Сейчас 
здесь мощные экскаваторы и дру
гие машины ведут вскрышные ра
боты.



П а р т и й н а .л  ж и з н ь

Усилить шефскую помощь колхозам
В районах области, подшефных 

организациям и предприятиям 
нашего города после сентябрьску- 
го Пленума ЦК КПСС проделана 
значительная организаторши
работа но повышению у р ож а й н о
сти сельскохозяйственных куль
тур, подъему продуктивности об
щественного животноводства. В 
дан районах за два последних 
года почти в два раза увеличился 
валовой сбор зерна и выход жи
вотноводческой продукции.

• ■ Значительную иомощь колхоз
ному производству оказали про
мышленные предприятия города,
которые, ваяв ПГбфСТВО Ш1Д КОЛЮ-
хами, помогли механизировать от
дельные трудоемкие работы, ВЫ
СТРОИЛИ большое количество жи
вотноводческих помещений и СОО-
ружешгй для закладки силоса. Си
лами предприятий производилагь
распашка, целинных земель, ока
зывалась помощь в уборке зерно
вых и овощных культур, особен
но 13 заготовке силоса, Так, напри- 
мер, в Кировском районе в 1955 
году выстроено 5 коровников, в 
том* числе два четырехрядных 
каменных на 200 голов каждый. 
Начаты строительством еще 6 
четырехрядных коровников, кото
рые должны бить закончены в 
текущем году.
.Хорошо* отнесся а выполнению 

шефских, обязательств коллектив 
строительного района, где началь
ником т. Мохов, которым в прош
лом гаду были выстроены коров
ники в двух колхозах. Своевре
менно сдали в эксплуатацию жи
вотноводческие помещения кол
лективы ремонтно-механического 
завода, главной конторы снабже
ния и связи, строительного райо
на, где начальником т. Плаксян, 
конторы производственных пред
приятий, управления «Промвея- 
теляц и и». Опыт работы этих орта’ 
низаций и ряда других говорит о 
том, что при серьезном отноше
нии к выполнению шефских обя
зательств, строящиеся объекты 
вводятся в эксплуатацию в обу
словленные сроки, с хорошим ка
чеством выполняемых работ.

По-другому выглядит дело, 
когда к вопросам шефства отно
сятся как к второстепенному делу, 
и вместо добросовестного выпол

нения принятых взаимных обяза
тельств, стараются найти какие-
либо причины для оправдания
евоей бездеятельности, нежелания 
помочь подшефным колхозам в
подъем е общественного ХОЗЯЙСТВ.1!.

Б начале прошлого года глав
ный инженер монтажного управ
ления № 15 т. Фридман на сове
щании хозяйственных руководи
телей предприятий и секретаре*-! 
партийных организаций, совмест
но с председателями колхозов под
шефного района, выступил е заяв
лением, что их коллектив постро
ит к осени коровник в колхозе им.
Хрущева и призвал присутствую
щих энергично помогать колхозам,
С тога времени прошел год, а на 
строительной площадке в колхозе 
стоит только сруб коровника, и до 
окончания его еще потребуется 
много времени. Этот факт говорит 
о том, что некоторые руководите
ли любят произносить эффектные 
речи, могут принять на себя лю
бое обязательство, а после ЭТОГО 
не утруждают себя заботой о вы
полнении данного обещания.

Не закончен строительством 
коровник в колхозе им. Молотова, 
где шефствует коллектив управле
ния «Сибэлектромоитаж». Заводом 
Л1» 4 за прошлый год вырыт толь
ко котлован под фундамент коров
ника, и если к этому делу и в 
дальнейшем будет проявляться по
добное отношение, то подшефный 
колхоз им. Жданова едва ли будет 
иметь коровник к зиме 1956 г. 
Насколько плохо велись работы в 
этом колхозе видно из того, что в 
колхозах им. Маленкова, им. Ле
нина, «Ленинский авангард», 
«Прогресс» в прошлом году строи
тельными бригадами шефствую
щих организаций при равных ус
ловиях были выложены стены 
четырехрядных коровников.

В текущем году.перед коллек
тивами шефствующих организа
ций стоят большие .задачи по 
окончанию строительства уже на
чатых объектов, а также по стро 
ительству новых животноводче
ских помещений. Следует иметь в 
виду, что колхозники этой зимой 
много поработали над заготовкой 
необходимых материалов. В ряде 
сельхозартелей полностью заго
товлен лес для строящихся объек

тов и до начала весенней распу
тицы будет вывезен на строи
тельные площадки. Созданы запа
сы цемента и других строитель
ных материалов. Все это обязы
вает шефов более организованно 
вести работы и обеспечить выпол
нение обязательств.

Перед предприятиями города 
стоят в текущем году большие за
дачи по вывозке навоза на поля в 
подшефных колхозах. До'-настоя- 
щего времени руководители пред
приятий по существу не занима
лись этим делом, а это мероприя
тие очень важное для повышения 
урожайности и не терпит даль
нейшего промедления. Необходимо 
серьезно продумать план органи
зация вывозки навоза, на поля и
выполнить установленные зада
ния в обусловленные сроки.

Коммунистическая партия и 
Советское правительство проводят 
в огромных масштабах работу по 
подъему колхозного производства. 
Ярким свидетельством этому яв
ляется недавно принятое поста
новление Центрального Комитета 
Коммунистической партии и Сове
та Министров Союза ССР «Об Ус
таве сельскохозяйственной арте
ли и дальнейшем развитии ини
циативы колхозников в органи
зации колхозного производства н 
управлении делами артели» и 
постановление «Об ежемесячном 
авансировании колхозников и до
полнительной оплате труда в 
колхозах».

Труженики деревни с большим 
одобрением встретили этн важные 
мероприятия по дальнейшему 
развитии и укреплению общест
венного хозяйства колхозов, кру
тому подъему всех отраслей сель
скохозяйственного производства.

Почетным долгом хозяйствен
ных руководителей, партийных, 
профсоюзных и комсомольских ор
ганизаций предприятий нашего 
города является максимальная по
мощь подшефным сельхозартелям 
в осуществлении этих историче
ских задач, дальнейшее укрепле
ние дружбы между рабочим клас
сом и колхозным крестьянством.

С. Фомин,
зав. промышленным отделом 

горкома КПСС.

Строители изучают 
материалы съезда

• Среди трудящихся строитель
ных коллективов все шире раз
вертывается работа по пропаганде 
документов XX съезда КПСС. На
ряду с проведением агитаторами
бесед и читок газет по материа
лам съезда, первичные партий
ные организации строительных 
коллективов и производственных 
предприятий все больше создают 
специальные кружки и полит
кружки из рабочих,ИТР и служа
щих для изучения материалов
исторического съезда Коммуни
стической партии. Так, в партор
ганизации главной конторы про
изводственных предприятий в 
дополнение к Действующей систе
ме партийного просвещения соз
дается еще 23 кружка И ПОЛИТ
ШКОЛЫ. Все они будут работать 
непосредственно на предприяти
ях.

Например, на заводе железобе
тонных изделий будет работать 
щцкь кружков, руководителями 
которых назначены начальники 
цехов. На заводе минеральной 
ваты создаются дополнительно две 
политшколы. Пропагандистами 
здесь назначены начальник заво
да Феллингер и начальник цеха 
Алексеев.

Дополнительно создаются семь 
кружков по изучению материалов 
XX съезда КПСС на Зверевском 
деревообделочном комбинате и во
семь кружков —  на Гребневском 
комбинате.

Значительную работу в этом 
отношении уже провело партбюро' 
жилищно - коммунальной конто
ры. Еще в ходе работы съезда бы
ло создано более 20 кружков по 
изучению материалов XX съезда 
КПСС. Слушатели большинства

кружков уже изучили отчетный 
доклад Центрального Комитета XX 
съезду КПСС, сделанный товари
щем Н. С. Хрущевым. Здесь осо
бенно отличаются организованно
стью занятия В кружках, где про
пагандистами тт. Масальский, 
Сиваков, Ейнес, Рябов и Чирков.

Слушатели этих кружков по
мимо доклада товарища Хрущева, 
уже изучили речи делегатов съез
да тт. МиЬояна, Шепилова и Фур- 
цевой.

Большую работу по пропаганде 
документов XX съезда КПСС раз
вернуло партбюро 1-го стройрайо- 
на. На строительных участках, 
подсобных предприятиях этого 
коллектива уже создано около 20 
кружков. Наиболее организованно, 
и с большим интересом проходят 
занятия у пропагандиста т. Беля
ева, занимающегося с работника
ми отдела главного механика рай
она. Регулярно занимаются 
кружки, где руководителями 
тт. Батраков и Вайншенкер. Слу
шателями этих кружков являются 
рабочие комплексных бригад тт. 
Смирнова и Беляева. Здесь 
каждое занятие проходит с боль
шой активностью, слушатели мно
го задают вопросов, часто высту
пают сами, увязывая изучаемые- 
материалы с задачами своего 
коллектива.

Дополнительно созданы кружки 
по изучению документов XX съез
да КПСС в парторганизациях, где 
секретарями партбюро тт. Шала- 
гинов и Лебедев. ■

Усиление массово - политиче
ской работы среда трудящихся 
строительства положительно ска
зывается на выполнении произ
водственных заданий.

В новом здании
Хорошее, специально оборудо

ванное помещение получила ап
тека № 81.Аптека занимает ряд 
комнат в нижнем этаже здания 
комбината бытового обслужива
ния. Здесь имеются изолирован
ные комнаты для приготовления 
лекарств, стол приема рецептов 
и выдачи, большой отдел ручной

продажи медикаментов, трав.
Строители сдали в эксплуата- ' 

цию аптеку со всем обору-’ 
дованием— шкафами для хране
ния медикаментов, столами, при
лавками.

Вчера фармацевты аптеки 
№ 81 первый день работали в 
новом здании.

П о п у ти  т е х н и ч е с к о го  
прогресса

Коллектив Первого государст
венного подшипникового завода с 
большим подъемом встретил реше
ния XX съезда КПСС. Горячо под
держивая величественную прог
рамму дальнейшего роста могу
щества нашей Родины, рабочие, 
служащие и инженерно-техниче
ские работники завода еще ак
тивнее борются за успешное вы
полнение плана 1956 года.

Наш завод —  детище первой 
пятилетки. Он производит сейчас 
более 1.500 различных типов 
подшипников, начиная от 50 
граммов весом до 4,5 тонны. На 
его долю приходится свыше 25 
процентов всех подшипников, вы
пускаемых в стране.

В пятой пятилетке завод уве
личил производство продукции 
более чем в 1,6 раза, производи
тельность труда выросла на 69,8 
процента, потери от брака снизи
лись на 65 процентов. Возрос 
выпуск точных и крупногабарит
ных подшипников, наиболее тру
доемких в шготомешщ

Наши успехи —  результат це
леустремленной, творческой рабо
ты заводского коллектива, на
правленной на применение про
грессивной технологии, на внед
рение новой техники и улучше
ние организации производства. 
В деле технического прогресса 

' партийная организация завода 
принимает самое активное уча
стие. По ее инициативе на заво
де был создан отДел механизации 
и автоматизации производства. 
В нем мы сосредоточили'главные 
конструкторские силы, распылен
ные ранее по разным участкам.

Большое количество малопроиз
водительного и конструктивно 
устаревшего оборудования на. за
воде было серьезным тормозом 
в работе. У нас основным видом 
токарного оборудования является 
полуавтоматы, прослужившие бо
лее двадцати лет. Рабочий, об
служивающий полуавтомат, вы
нужден в течение смены про
пустить через своп руки от 500 
до 1.000 килограммов поковок.

Такой труд тяжел и утомителен. 
Это заставило нас начать модер
низацию оборудования, оснаще
ние его необходимыми приспособ
лениями, позволяющими полуав
томатические станки перевести 
на работу по автоматическому 
циклу.

Сейчас на заводе разрабаты
вается план комплексной автома
тизации производства. В шестой 
пятилетке намечено строительст
во около тридцати автоматиче
ских линий в различных цехах.

Мы_заканчиваем также отлад
ку цеха автоматического произ
водства подшипников. Все тех
нологические и контрольные опе
рации в цехе полностью автома
тизированы. Цех оснащен но
вейшим отечественным оборудо
ванием. На сборке подшипников 
полностью исключены ручные 
операции. По самым скромным 
подсчетам, трудоемкость изготов
ления подшипников будет сниже
на на 38,5 процента.

Помимо строительства автома
тических поточных линий, в це
хах завода широко осуществ 
ляется малая механизация. На
пример, внедрение машинок для 
вставки заклепок в српаряторы

ликвидировало ручные операции, 
во много раз повысило произво
дительность труда. Почти во всех 
цехах завода, на участках, где 
обрабатываются тяжелые детали, 
установлены необходимые подъ
емные приспособления.

Много сделано на заводе' и в 
области автоматизации средств 
технического контроля. . У нас 
изготовлены первые образцы ав
томатов для контроля качества 
поверхности шариков. Озлащен
ные фотоэлементами, они пол
ностью заменят контролеров.

Большое внимание уделяется 
рационализаторам и изобретате
лям.' Рационализаторы регулярна 
обмениваются опытом, для них 
организуются необходимые кон-' 
сультации, па заводе проводятся 
месячники сбора рационализа
торских предложений. Только в 
пятой пятилетке от рабочих, ин
женерно - технических работни
ков поступило около 25 тысяч 
предложений. Внедрение их дало 
более 53 миллионов рублей ус
ловной годовой экономии.

На заводе осуществлены меро
приятия по улучшению органи
зации труда, созданию условий, 
для высокопроизводительной ра

боты. Так, партийная организа
ция автоматно-токарного цеха 
выступила инициатором борьбы 
за выпуск продукции по часово
му графику. В этом цехе в начале 
смены каждый рабочий получает' 
от мастера наряд на работу и 
бланк сменно-часового графика 
в котором указано задание на 
смену и на каждый час работы. 
Сведения о выполнении часового 
графика поступают к диспетчеру 
цеха. Результаты 'работы всех 
смен и участков по часовому гра
фику обобщаются и обсуждаются 
на. ежедневном совещании у на
чальника цеха.

Наш коллектив, соревнуясь с 
Куйбышевским и Харьковским 
подшипниковыми заводами, взял 
обязательство досрочно завер
шить выполнение плана первого 
года шестой пятилетки. Партий
ная организация под ^тим углом 
строит сейчас всю свою полити
ко-воспитательную и организа
ционную работу среди трудящих
ся завода.

П. Квачев.
Секретарь парткома Первого 
государственного подшипни
кового завода. ' 
г. Москва.



Трибуна передового опыта

Штукатурка домов с крупнопанельным
заполнением

В связи с широким примене
нием в жилищном строительстве 
сборных деталей (перекрытий, 
перегородок), объем штукатурных 
работ при сооружении домов зна
чительно сокращается. Однако мо
края штукатурка все еще зани
мает довольно большое место в 
общем объеме отделочных работ и 
до сих пор является наиболее 
трудоемким процессом.

В течение ряда лет наша брига
да работает на строительстве » -  
лых домов в Соцгороде. С прошло
го года начали штукатурить дома 
е крупнопанельным заполнением. 
За это время у нас накопился не
который опыт работы, который 
дозволяет нам постоянно давать 
хорошую выработку без ущерба 
для качество.

Обычно бригаде поручается 
штукатурка части дола иди всего 
здания. Отделочные работы в Д0- 
ме мы начинаем с установки кар
низов. Эту работу выполняют дза 
человека —  Устименко Анатолий 
и Попович Василий Дмитриевич. 
Вслед за ними идет основное зве
но штукатуров, которое произво
дит перетирку перегородок и по
толков, устанавливает откосы с 
помощью растворонасосов ошту
катуривает капитальные стены.

Все члены нашей бригады ра
ботают по шестому разря.тг. Каж
дый может, выполнить любую ра
боту, какую ему поручат, по
этому, когда мы работаем внутри 
здания, то люди не всегда закреп
ляются на кажой-та,: определенной 
операции, но когда штукатурим 
фасад, то в нашей организации 
появляются некоторые измене
ния. Здесь уже каждый человек 
выполняет определенную опера
цию. Такие сложные работы как 
дверные оформления, полуцир
кульные тяги делают Устименко 
и Петрушав. Причем они так на
ловчились на этой сложной 
работе, что в летнее время,
во время штукатурки фаса
дов, доводили свою выра
ботку до 300 процентов. И не 
только у этих товарищей, но и у 
всех штукатуров выработка вы 
сокая. Средняя годовая у нас пре
вышает 200 процентов.
Многие спрашивают, как мы до

биваемся такой высокой выработ
ки? Ответить на такой вопрос
трудно.

Очень многое зависит от свое
временной подготовки фронта ра-

оот, от внутренней слаженности в 
бригаде. Подготовке рабочего мес
та мы уделяем исключительно 
большое значение и всегда думаем 
о своем завтрашнем дне и все, что 
зависит от нас, стараемся гото
вить накануне.

Выработка штукатуров зависит 
также от работы механизмов. На
чиная рлГюты на новом доме, мы 
первым долгом вкапываем в грунт 
растБОронасос. Когда растворона ■ 
сос установлен ниже, раствор са
мотеком поступает в бункер и на 
нужно ставить человека, который 
бы постоянно подавал его к меха
низму.

В большинстве штукатурных 
бригад два человека обслуживают
растворонасос, третий подносит 
шланга, четвертый— сопловщик, 
пятый разравнивает оштукатури
ваемую поверхность полутером, 
шестой прорезает щжвилом.

В нашей бригаде расстановка 
людей- несколько другая. У раст- 
воронасоса стоят также два чело
века. третий соплует, четвертый 
подносят шланги, он же разрав
нивает поверхность полутером и 
прорезает ее провилом.
Проектная мощность растворона 

coca С-215— один кубометр раст
вора в час. Рационализаторы от
дела главного механика усовер
шенствовали его, т. е. поставили 
более мощный мотор (1420 обо
ротов в минуту). Теперь раство
ронасос пропускает в час 1,7-— 
1,8 кубометра' раствора, что, 
конечно, хорошо сказывается на 
результатах нашей работы.

Оправдал себя на практике 
прием массовой затирки и грун 
товки поверхностей, который мы 
обычно применяем при штука
турке фасадов. Сущность 
его сводится к следующе
му: сопловщик и второй
рабочий в течение 4 —  5 —  
6 часов готовят фронт, а потом 
уже на леса выходит вся бригада 
и производит затирку. При таком 
методе летом делали в день до 350 
— 400 кв. метров штукатурки. 
При норме 5,9— 6 кв. метров ком 
плексной штукатурки на человека 
мы делали в среднем 17,3 кв. 
метра.

Силами нашей бригады ошту
катурены многие дома 18, 19, 47, 
73 и других кварталов города. 
Сейчас штукатурим дом 7/107 
квартала.

В ответ на решения XX съезда

Коммунистической партии наша 
бригада взяла обязательство’ вы
полнять нормы на 250 процентов. 
Штукатуры держат слово. В фев
рале выработка в бригаде соста
вила 252 процента.

Однако наша выработка, может 
быть еще выше, если строители 
более добросовестнее будут вы
полнять порученное им дело. 
Очень часто нам приходится ис
правлять ошибки строителей и до
делывать за них работу. Так, гин- 
еореечные перегородки в домах 
плохо закрепляются, особенно это
имеет место на прорабстве Бирю
кова. Перекрытия нередко не до
ходят до капитальной стены на- 
15 см. и отделочникам приходится 
самим заделывать штрабы, так
как строители «забывают» ЭТО
сделать. На эти «мелочи» уходят 
много времени. На участке часто 
бывают перебои с.алебастром, от
чего задерживается установка 
карнизов, а следовательно, тормо
зятся и другие отделочные рабо
ты. Все эти недостатки надо уст
ранить в самое ближайшее время.

П. Ипполитов, 
бригадир штукатуров (отделоч

ный район).

Повысить роль службы 
контрольно-измерительных приборов

На Алма-Атинской мебельной 
фабрике в этом году освоено 
производство мебели новых ви
дов. Большое количество ее от
правлено новоселам целинных зе
мель.

На снимке: в отделочном цехе 
мебельной фабрики.
Фото Е. Филипенко.

Фотохроника ТАСС.

Однодневный семинар работников ОТиЗ
При учебном комбинате строи- ] года по подготовке кадров массо- 

тельства состоялся однодневный j  вых профессий», а также проеду - 
семинар работников отделений ! шали ряд лекций учебно-методи-
труда и зараоотнои платы строи
тельных коллективов и контор.

Участники семинара обсудили 
доклад начальника учебного ком
бината т. Жагирновской «О зада
чах по выполнению плана 195G

ческого характера. Лекцию об 
учебно - методической работе в 
деле подготовки и повышенна 
квалификации кадров сделала 
инженер т. Шишкина. По вопро

су учета и раооты теоретического 
и практического обучения, а так
же по организации и планирова
нию работы но подготовке и по
вышению квалификации кадров 
массовых профессий выступили 
работники учебного комбината 
тт. Рыжаков и Гарибова.

По следам наших выступлений

«УЛУЧШИТЬ МАТЕРИАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ СНАБЖЕНИЕ ОТДЕЛОЧНИКОВ»
В ответ на статью, опублико-  ̂няло ряд мер, которые обеспечат 

ванную под таким заголовком в нормальную работу отделочников.
Издан специальный приказ,, по 
которому растворный завод дол
жен обеспечить раствором брига
ды отделочников. Кроме того, на

№ 25 газеты, начальник произ
водственно - диспетчерского отде
ла т. Гуткин сообщил редакции: 

Руководство строительства при-

ооъекты, где производятся отде
лочные работы, во вторую смену 
за!Возится сухая смесь с тем, что
бы в начале смены бригады от
личников были обеспечены ра
створом.

Житель города т. Михайлов пи
сал в редакцию о том, что в мага
зинах не принимают стеклянную 
посуду: бутылки, банки, а специ
альные приемные пункты работа
ют только утром.

По следам неопубликованных писем
Редакция направила 

начальнику конторы розницы 
т. Дроздову для принятия мер. 
Как сообщил нам т. Дроздов, на 
директоров магазинов N: 4— 10 
т, Михайлова и М} 15 т. Ведана,

письмо | а также заведующую этим же ма
газином т. Ращупкину наложено 
административное взыскание. Ча
сы работы приемочных пунктов 
продлены до 8 часов вечера и в 
воскресное дни,

В современном производстве с 
каждым годом все большее и боль
шее значение приобретает автома
тизация. Перед коллективом веду
щего предприятия стоит важная 
задача максимально автоматизи
ровать производственные процес
сы. Наряду с этим особое значе
ние приобретает четкая и беспе
ребойная работа контрольно-изме
рительной аппаратуры, предназ
наченной контролировать соблю
дение установленных технологи
ческих режимов, качество выпу
скаемых продуктов.

К сожалению, до последнего 
времени коллективу цеха конт
рольно - измерительных приборов
на предприятии не уделялось 
должного внимания. Нельзя ми
риться с таким положением, ког
да еще не все производственные
процессы контролируются прибо
рами последних выпусков. На 
предприятии до сего времени име
ются измерительные и регулиру
ющие приборы устаревших типов, 
да к тому же не имеющие запас
ных частей.

Недостаточно внимания уде
ляется анализу показателей при
боров. Обработка полученных ре
зультатов зачастую сводится к 
механическому планиметрирова- 
нию картограмм без должного 
анализа.

Все это приводит к тому, что 
некоторые показатели работы за
водов при подведеяии итогов ме
сяца не отражают действительно 
го положения.

Вопросы дальнейшей автомати
зации цехов предприятия тесно 
связаны со все возрастающим зна
чением службы контрольно-изме
рительных приборов, без которой 
невозможно наладить точное соб
людение технологических процес 
сов. Следует особо отметить не- 
продуманноеть самой структуры 
цеха КИП. Если оправдывает себя 
подчинение цехов КИП на заводах 
дирекции соответствующих про
изводств, то подчинение основного 
цеха КИП непосредственно глав
ному инженеру предприятия на

наш взгляд нецелесообразно.
Главный инженер, занимаясь 

текущими производственными во
просами, не уделяет должного 
внимания цеху контрольно-изме
рительных приборов.

Спрашивается, кто же должен 
осуществлять техническую поли
тику в деятельности этого важнг- 
го участка работы предприятия, 
вдумчиво заниматься вопросами 
дальнейшей автоматизации конт
роля производства? Может 
ли это правильно осуще
ствляться самим руководством це
ха КИП, которому-приходитея за
ниматься вопросами капитально'-» 
ремонта, эксплуатацией межцехо
вых приборов и разработкой с 
экспериментальным обследовани
ем новых схем автоматики и при
боров?

Есть много1 приказов и Главка 
и Министерства об организации в 
управлении отдела главного при
бориста, но эти указания до сего 
времени не осуществлены на 
практике. Рационально было бы 
выделить из общего цеха КИН от
деление но разработке и внедре
нию новых схем автоматики я : 
приборов и отделение надзора *а 
приборами, которые следовало бы 
подчинить отделу главного прибо
риста.

Безусловно, ату реорганизацию 
необходимо провести в пределах 
существующего наличия работай» 
ков КИП, чтобы при внедрение 
дальнейшей автоматизации до> 
биться совращения персонала,об-' 
елужизающего вонтрольно - изме
рительные приборы.

В , цехе контрольно - измери
тельных приборов есть мяогоТши- 
циативных,- знающих, любящих 
производство людей. Необходимо 
помочь этому коллективу добить- 
ся значительного улучшения 
своей работы, повысить его рожь 
в работе предприятия с тем, что
бы успешнее воплотить в жизнь 
задачи, предусмотренные Дирек
тивами XX съезда партии по ше
стому пятилетнёму плану.

Я. Нарпеяь, инженер.

Не считаясь с интересами жильцов
В сентябре прошлого года в на

шем доме шел ремонт: здание m 
общежития приспосабливалось 
для жилья семей. В квартирах 
теперь имеется по одной неболь
шой комнате и кухне, переложе
ны заново печи, произведена по
белка...

Жильцы соседних домов даже, 
завидуют, дескать, у вас сделали 
ремонт. Но, если посмотреть по
ближе, завидовать нечему. Почти 
во всех квартирах печи дымят, 
крыша во многих местах проте
кает, очень плохо сделан ремонт в 
общем коридоре. Вокруг дверей 
штукатурка отвалилась, плинту
сы ремонтная бригада оторвала с 
тем, чтобы заменить их новыми, 
но те’перь на их месте зияют ды
ры, пол в коридоре провалился, 
не отремонтированы и наружные 
двери.

Жилая площадь большинства 
квартир после ремонта измени
лась (уменьшилась), однако этз 
не помешало домоуправлению (уп
равдомами т. Середкин, бухгалтер 
т. Назарова)- продолжать начи
слять квартирную плату по-ста 
рому. Так, у жильца квартиры 
,N”15 Р. Г, Избрехт, после ремонта 
из 20 кв. метров площадь стала 
10 вв метров, но в октябре, нояб

ре и декабре прошлого гоДа кварт
плата начислена ему за 20 кв. 
метров и до сих пор перерасчет не 
сделан.

Такая же история и у жильцов 
квартиры № 8 В. П. Шеерова, 
квартиры № 5 В, Е. Сергеева и 
других квартиросъемщиков на
шего дома.

Возмущаясь этим, многие 
жильцы по 5— G месяцев не вно
сят квартплату и требуют от до
моуправления сделать перерас
чет, но домоуправ т. Середкин si 
бухгалтер т. Назарова не хотят и 
слушать. Но вот, с цаетушением 
195G года, пришлось некоторым 
обратиться в домоуправление за 
справками о количестве семьи.

— Не дам, —  заявил т. Серед
кин,— платите квартплату.

Домоуправ был неумолим, а 
справки нужны, и некоторые уп
латили в надежде, на то, что все 
выяснится, и незаконно взятые, 
деньга будут возвращены. Но не 
тут-то было. Строптивый домоуп
рав и бухгалтер «смирились» и 
ййчае, обмерив каждую кварти
ру, начисляют деньги за действи 
тельную жилплощадь. Но кто нам 
поможет вернуть незаконно упла
ченные деньги?

М. Тюрикова,
житель поселка им. Щерба
кова, дом 15. _
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ГОРОДУ
Ветрена с участником совещания молодых писателей
Члены литературного кружка п 

участники кружков художествен
ной самодеятельности Дворца 
культуры встретились с участни
ком Всесоюзного совещания моло
дых писателей —  поэтом Реут- 
ским. Он поделился впечатления
ми о работе совещания, подробно 
рассказал, как проходили семи- 
яарские занятия ио секциям.

С большим интересом слушала 
молодежь рассказ молодого позта 
о приеме В редакции «Огонек».

Внимательно прослушали сиО •

равшиеся стихи молодого поэта 
«Великан», «Футболисты» и ряд 
стихов/написанных за последнее 
время.

Потом состоялась встреча с чле
нами литературного кружка. 
Здесь поэт рассказал о своей ма
нере работать, дал несколько по
лезных советов членам кружка. 
Затея прочитал и разобрал стихи 
литкружковцев Бориса Воронина 
и Валерия Саяшна.

Л, Бердамуйрева-

Для маленьких питателей
О том, что в новом здании биг- 

лиотеки ведущего предприятия от ■ 
крылось детское отделение, очень 
csofm узнали многие юные читате
ли-города. С 9 часов утра и до 5 
вечера в библиотеку идут дети. 
Для них здесь большой выбор 
книг, много хороших журналов, 
газет,

Первыми записались в библио
теку Лариса и Лида Ефремовы. 
Теперь они— частые посетителя: 
читального зала. Они не только 
сами* читают книжки, но и с 
удовольствием помогают заведую
щей 9яме Александровне Нроку-

диной. Когда особенно много чи
тателей, девочки подбирают 
книги и даже умеют записать б 
абонементе.

Активными читателями явля
ются ученики 4 класса школы 
Л» 17 Ира Полякова, Алла Жит- 
ненко и Юра Рудаков. Они часто 
усаживаются в читальном зале и 
подолгу сидят над любимыми 
книгами.

Более триста человек записа
лось в библиотеку только за один 
месяц и число их с каждым днем 
увеличивается.

Н, Родионова

Соревнование шахматистов
Завком а . шахматная секция

ДСО завода № 3 проводят первен
ство щеха -по шахматам.

Мз "йервой группы по результа
там четырех туров впереди ид-г 
команда заводоуправления (19,- 
очков из 24 возможных). Из ко
манд, сыгравших по три тура, 
впереди идут шахматисты .цеха

Ж  7— 18, набравшие 14 очков 
из 18 возможных.

Шахматный турнир вызвал 
большой интерес среди работни
ков завода, Зная о том, что коман
да-победительница примет- уча
стие в первенстве ведущего пред
приятия, шахматисты упорно со
ревнуются за это право.

Правительственный кризис в Лаосе

Китайская Народная Респуб
лика. К концу 1956 года, то-еегь 
за три года первой пятилетки, в 
стране построен и сдан в эксплу
атацию 271 Kpvrnruii промыш
ленный объект, В текущем году 
а КНР начнется или будет про
должено строительство более 500 
крупных промышленных пред
приятий, в том числе первого в 
Китае автомобильного завода.

Строительство завода должно 
быть пелноегью завершено в 
1956 году. Ряд цехов уже при
ступил к выпуску продукции.

На снимке: в цехе шасси.
Фото Чи Гуань-шаня (агентство 
Синьхуа).

В красном уголке общежития
Женское общежитие 3s? 5 счи-1 ли конец мира» и другие. Про- 

таетсд образцовым. В нем живут I смотрели кинокартины «Чапаева,
девушки — работницы УВЕ и 31- 
вода № 4. Жильцы после работы 
любят собираться в красном 
уголке, где часто проводятся лек
ции, демонстрируются кинофиль
мы. Так, только в последнее вре
мя девушки прослушали лекцию 
о международном положении, бе
седу «Было ли начало и будет

«Таланты и поклонники», «Чу
жая родня». Все эти .мероприя
тия в общежитии организует зав
ком предприятия.

В общежитии регулярно выпу
скается стенная газета «За куль
турный быт», В последнем номе
ре стенная газета отметила луч
ших работниц своего общежития.

Под Москвой на Тушинском аэродроме на вертолете «лета
ющий вагон» конструкции Героя Социалистического Труда 
А. С. Яковлева установлено два всесоюзных рекорда грузо
подъемности.

Летчик Е. Ф. Милютичев с грузом четыре тонны достиг 
высоты свыше 2.000 метров. В другом полете летчик Г. А. 
Тиияков с грузом две тонны поднялся на высоту 5.082 мет
ра. Эти результаты являются выдающимся достижением со
ветской авиационной техники.

На снимке: вертолет конструкции А. С. Яковлева в полете 
В кружках портреты летчиков Е. Ф. Милютичева (слева) и
Г. А. Тинякова.   _    Фотохроника ТАСС,

Адрос редакции: Оэдгород, проспект им

ОТКРЫТИЕ ПАМЯТНИКА КАРЛУ
МАРКСУ НА ХАЙГЕТСКОМ 
КЛАДБИЩЕ В ЛОНДОНЕ

# ЛОНДОН. 15 марта на Хайгет- 
ском кладбище в Лондоне состоя
лась торжественная церемония 
открытия памятника великому 
мыслителю, основоположнику на
учного коммунизма Еарлу Марк
су. Памятник построен на средст
ва, собранные среди тысяч тру
дящихся почти всех стран мира, 
я том числе Советского Союза, 
Китайской Народной Республики, 
стран народной демократии, 
Франции, Италии, Англии, 8 
присутствии представителей :Ком~ 
мунистической партии Велико
британии, профсоюзов, а также 
представителей Советского Сою
за, Китайской Народной Респуб
лики и стран народной демокра
тии в наступившей торжествен
ной тишине генеральный секре
тарь Коммунистической партии 
Великобритании Гарри Поллит 
открывает памятник...

Падает полотнище, и взорам 
присутствующих открывается 
огромный бронзовый бюст вождя 
и учителя мирового пролетариа
та.

Бюст работы Лоренса Брэдшоу 
установлен на каменном поста
менте, под которым покоится 
прах Еарла Маркса, его жены 
Женнп фон Вестфален, дочери 
Элеоноры, урна с прахом которой 
была перенесена в могилу роди
телей из Лондонской библиотеки, 
их внука Эдгара Лонге и служан
ки Елены Демут.

На верхней части постамента 
высечен призыв «Пролетарии 
всех стран, соединяйтесь!». В 
светлосерый гранит постамента 
врезана перенесенная с прежней 
могилы каменная мемориальная 
доска, на которой значатся имена 
похороненных вместе с Марксом 
жены, дочери, внука и Елены 
Демут.

Под доской высечены бессмерт
ные слова Маркса: „ «Философы 
лишь различным образом объяс
няли мир, но дело заключается в 
том, чтобы изменить его».

На церемонии открытия па
мятника присутствовали правну
ки Еарла Маркса —  художник 
Фредерик Лонге и адвокат Робер 
Лонге.

ХАНОЙ. Правительственный 
кризис в Лаосе продолжается. По 
сообщениям, поступившим ез 
Вьен-Тьяна (столица Лаоса), 
бывший премьер-министр Катай 
вновь потерпел поражение в по
пытке сформировать правитель
ство. Зта задача поручена во вто
рой раз принцу Сувана Фума,

Вьетнамское информационное 
агентство, касаясь причин не
удачи Катая, отмечает, что про
водившийся им в течение 15 ме
сяцев внутри- и внешнеполити
ческий курс противоречил на
циональным интересам и закон
ным чаяниям л’аотянского наро
да, Женевские соглашения по 
Индо-Китаю нарушались, пред
принимались постоянные атаки 
против частей Натет-Лао, дела
лись попытки добиться включе
ния Лаоса в агрессивный блок 
СЕАТО.

Этот курс отрицательно ска
зался на всей политической, эко
номической и культурной жиз
ни страны и, естественно, вы
звал энергичный протест народа. 
Об этом свидетельствуют десят

ки тысяч петиции, направлен
ных в адрес Международной ко
миссии, и распространяемые в 
стране листовки, осуждающие 
политику репрессий и террора, 
требующие прекращения воен
ных действий против частей Па- 
тет-Лао и политического урегу
лирования в Лаосе в соответст
вии с женевскими соглашениями. 
С требованием изменения поли
тики правительства выступает и 
ряд политических партий. Соз
данный недавно в национальном 
собрании Лаоса блок депутатов 
от партии независимых, нацио
нального союза Лаоса и демокра
тической партии в своей декла
рации высказывается против 
избрания Катая на пост премьер- 
министра, против проводившейся 
им политики, в частности поли
тики насилия по отношению к 
частям Натет-Лао,

Лаотянский народ, заявляет 
Вьетнамское информационное 
агентство, не хочет больше ста
рой политики. В этом причина 
затянувшегося правительствен- 

' ного кризиса в Лаосе.

Заявление премьер-министра Египта Насера 
группе американских журналистов

ПАРИЖ. (ТАСС). Как сообщает 
корреспондент агентства Фраас 
Пресс из Каира, премьер-министр 
Гамаль Абдель Насер принял 
группу американских журналис
тов, совершающих поездку по 
странам Ближнего и Среднего 
Востока. В беседе с ними Насер 
изложил основы внешней по
литики Египта и причины, по
будившие Египет стремиться к 
сближению с Советским Союзом 
и странами социалистического 
лагеря.

Насер напомнил, что Египту 
никогда не приходилось сталки
ваться с угрозами со стороны Со
ветского Союза, который никогда 
не был в числе врагов Египта. 
«Но мы всегда добивались оевт- 
бождения от английского господ
ства, —- подчеркнул Насер,— и 
считали для себя самым важным 
избавиться от иностранной окку
пации и иностранного владьт- 
ства»...

«После второй мировой вой
ны,— заявил далее премьер-ми
нистр Египта,— мы почувствова
л а  что Советский Союз помогает

нам. Он поддерживал нас всякий 
раз, когда в Организации Объеди
ненных Наций посягали на на
шу свободу. Общественное мне
ние, которое управляет нашей 
страной, не верит вам (американ
ским журналистам— РЕД.), ког
да вы стремитесь внушить ему, 
будто СССР является врагом 
Египта. Что бы вы ни говорили 
и что бы вы ни предпринимали 
в своей пропагандистской кампа
нии, направленной против СССР, 
вас в Египте не поймут».
" «В некоторых из ваших га
зет,— продолжал Насер,' обраща
ясь в американским журналис
там,— говорится, что русские в 
настоящее время оказывают вли
яние на события, происходящие 
на Ближнем Востоке. Я должен 
сказать, что влияние России 
ощущается не только на Ближ
нем Востоке, но во всех районах 
земного шара».,

Насер опроверг утверждения 
американских газет о том, что 
Египту якобы угрожает «комму
нистическая опасность».

Наводнение на юге Венгрии
МОХАЧ (Южная Венгрия). 

(ТАСС). В результате вскрытия 
Дуная стихийное бедствие по
стигло придунайские районы 
Венгрии на нижнем участке ре
ки. В четырехугольнике, обра
зуемом городами Сексард, Мохач 
и селами Херцегсанто и Файс, за
топлены села, посевы, луга. 
Под водой находится весь обшир
ный остров Мохач. На участке 
от Байи до города Мохач почти 
сплошной массой стоит лед, на
править который вниз по тече
нию, несмотря на все принимае
мые меры, пока не удается.

Положение осложняется тем, 
что в районе югославского селя 
Бачки-Берг на канале Ференц 
прорвалась дамба.

На югославском участке Ду
ная на протяжении 8— 10 ки
лометров от венгерской границы 
река свободна от льда и имеет 
очень низкий уровень воды, едва 
достигающий 70 процентов обыч
ного. Югославские органы власти 
совместно с венгерской админи
страцией. пытаются как можно

быстрее перекрыть прорыв дам
бы на канале Ференц. Части вен
герской народной армии, спаса
тельные отряды и население 
спешно завершают создание обо
ронительной линии Хайош —  
Мишке— Батья— Файс.

Спасательные работы на остро
ве Мохач не прекращаются ни на 
минуту. Уже эвакуировано около 
шести тысяч человек. Над остро
вом, разбитым на девять опера
ционных участков, непрерывно 
патрулируют самолеты. На спа
сение людей, скота, сельскохозяй
ственного инвентаря, имущества 
брошены все средства водного 
транспорта. Тщательно осматри
вается каждый населенный 
пункт острова. На месте стихий
ного бедствия спасательными* ра 
ботами непосредственно руково
дит заместитель председателя 
совета министров Венгрии Антал 
Апро.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

О О Ш
Молото»», 3 (1 квартал, до Б-8:) те*е#оны редагмр» и «амаетителя— 61-12 АТС

Типограф» Обляодиграфяздятв


